

Kicklox facilite la R&D en mettant en relation entreprises et ingénieurs

Kevin Muller lance Kicklox avec Romain Villechenon en mars 2016. Initialement nommé Makake, Kicklox est une plateforme d'ingénierie et de conseil en technologies, qui entend révolutionner le secteur. Kicklox permet à ses clients, c'est-à-dire aux entreprises porteuses de projets, de rencontrer et de collaborer avec une communauté qualifiée d'ingénieurs et talents tech tout au long du projet, depuis la spécification jusqu'à la livraison.

Temps de lecture : minute

10 avril 2018

Article écrit par Anais Richardin